

PROPUESTA DEL GRUPO CIUDADANOS – TRIANA A LA JUNTA MUNICIPAL DE  
DISTRITO DEL MES DE MARZO DE 2019 RELATIVA A LA CREACIÓN DE VESTUARIOS Y  
ZONA DE ALMACÉN EN EL CENTRO DEPORTIVO VEGA DE TRIANA.

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Desde el Ayuntamiento de Sevilla se está realizando una importante apuesta por el deporte de base en la ciudad, lo que conlleva una mejora en sus instalaciones deportivas. Nos consta que el

Registro General  
Ayuntamiento de Sevilla

Boletín de Triana 003 Nº.  
201900300001175 25/02/2019  
08.25.49 Dest: 011600

Centro Deportivo de Vega de Triana ha conseguido un importante avance en este sentido, aumentando considerablemente el número de pistas deportivas, entre ellas un nuevo campo de césped artificial, así como ofreciendo variedad en las prácticas deportivas que en él se realizan. Todo esto genera oportunidades a los clubes y a los vecinos de los barrios del entorno.

AA.AA Colspe, la Escuela de Fútbol Dani Triana Ar-Rabad o el club Triana C.F., por citar algunos ejemplos, son asociaciones deportivas que disfrutan de estas instalaciones para su entrenamiento, así como en las competiciones dentro de la Real Federación de Fútbol. Estos clubes tan asentados en la zona requieren de unas instalaciones adecuadas, no solo a la hora de practicar su actividad deportiva, sino antes y después de ello. Actualmente el material empleado para su entrenamiento se encuentra almacenado en módulos prefabricados, y los vestuarios están alejados del campo, lo que en algunas ocasiones ha originado algún que otro altercado.

El Consejo Superior de Deportes, en relación a los espacios auxiliares para los deportistas, proporciona las siguientes recomendaciones en lo relativo a los vestuarios:

*“Se dispondrán, como mínimo dos vestuarios independientes, uno para cada equipo, los cuales deberán estar separados de los espacios para el público y próximos al campo de juego. Los vestuarios dispondrán de zona de cambio de ropa con bancos y perchas, zona de duchas con espacio para secado y zona de aseos con cabinas de inodoros y lavabos, así mismo tendrán la posibilidad de ser cerrados con llave.*

*Los vestuarios tendrán entradas independientes de otras zonas desde el campo de juego, cada vestuario estará previsto para un no mínimo de 15 usuarios para los niveles básicos hasta 25 usuarios para alto nivel.”*

El grupo Ciudadanos-Triana, comprometidos con el desarrollo del deporte en el barrio, siempre ha mantenido que es un objetivo primordial la continua mejora de este centro deportivo, y consideramos evidente que C.D. Vega de Triana carece de unos

vestuarios próximos al campo de juego, separados e independientes, tal y como recomienda el Consejo Superior de Deportes.

**POR TODO ELLO, EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS – TRIANA PROPONE A LA JMD DEL DISTRITO LOS SIGUIENTES ACUERDOS:**

Se considere la posibilidad de dotar a estas instalaciones de una construcción adecuada que permita a los clubs deportivos disponer de:

- unos vestuarios próximos a los pistas de futbol, con entrada independiente desde el propio campo, siguiendo de este modo con las recomendaciones de seguridad aportadas por el Consejo Superior de Deportes;
- una zona de almacenaje donde se pueda depositar el material requerido por estos clubs en sus entrenamientos.

Entendemos que esta solicitud no va en contra de lo actualmente construido, ya que el aumento de las instalaciones y pista deportivas hace insuficiente el número actual de vestuarios. Nuestra propuesta va encaminada a reforzar dichas instalaciones.

Sevilla a 18 de Febrero de 2019.



**Domingo Martínez Vázquez**